

La Razón DE MÉXICO

www.razon.com.mx

JUEVES 20 de septiembre de 2018 » Nueva época » Año 10 Número 2896

PRECIO » \$10.00

SISMOS, A UN AÑO
LA RECONSTRUCCIÓN

LÍDER DE MORENA ACUSA OPACIDAD

Pierden en el Senado 50 mdp que debían ir a los damnificados

Por Enrique Serna

RICARDO MONREAL asegura que el dinero fue aportado por ciudadanos, bancadas y legisladores **AFIRMA** que no los encuentran; solicitará una auditoría para ubicar el destino de esos recursos **pág. 4**

Ricardo Monreal Ávila
Coordinador de Morena en el Senado
"Vamos a hacer una auditoría pronto para saber dónde quedaron esos 50 millones; ahorita lo importante es expresar nuestra solidaridad con las víctimas del 19 de septiembre"

Clamor en marcha: ¿dónde está el dinero que el mundo nos mandó?
Por Kevin Ruiz >

» Víctimas reprochan inacción en proyectos de reconstrucción; exigen transparencia en donativos **pág. 22**

EPN CONMEMORA CON PUÑO EN ALTO Y CONVOCA A PREPARARNOS MÁS

El Presidente encabeza ceremonia en recuerdo de las víctimas de los sismos del 19 S de 1985 y 2017; reconoce a la sociedad y a Fuerzas Armadas por mantener de pie a México **pág. 20**



EL MANDATARIO, ayer.

Álvaro Obregón 286: Rodrigo y Pau se ven donde nacieron de nuevo

» A un año del terremoto, Paulina agradece a su rescata no rendirse y haberle salvado la vida; él señala que la tragedia cambió el sentido de su existencia **pág. 19**



EL PRESIDENTE electo esperó ayer 4 horas y media para despegar de Huatulco a la CDMX; afirmó que de todos modos no usará el avión presidencial.

PILOTOS Y CONTROLADORES TAMBIÉN VAN CON TEXCOCO

» **Presentan** análisis técnico sobre aeropuerto y afirman que Santa Lucía sería parche para 5 años; seguir con obra actual ofrece crecimiento para 40 años, dicen **pág. 23**



Fotos: Jorge Butrón-La Razón

EL OCTAVO PISO de Sonora 163, un inmueble con alto riesgo.

Sabine Shwartz
Damnificada



"No voy a dejar este departamento; yo amo el DF, amo la vista y he estado en las reparaciones porque no me he ido. Mi compañía son los albañiles"

En la Condesa, Sabine se aferra a depa de alto riesgo; es lo único que tiene

Por Jorge Butrón >

La mujer de 75 años y origen alemán vive sola en un edificio que todos sus vecinos abandonaron; defiende que ese sitio lleno de grietas y que se tambalea es su patrimonio. **pág. 18**

